

Missbrauchsskandal: Papst lehnt Rücktritt von Erzbischof Heße ab

- Nachdem ihm im Zuge des Missbrauchsskandals in der katholischen Kirche Pflichtverletzung vorgeworfen wurde, wollte der Hamburger Erzbischof Stefan Heße Konsequenzen ziehen.
- Doch Papst Franziskus nimmt seinen Rücktritt nicht an.
- Theologen sehen darin ein verheerendes Signal.

...

Die Auswirkungen dieser Entscheidung auf die katholische Kirche in Deutschland dürften enorm sein. Nicht nur die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ fragt sich nun, „wofür Menschen in kirchlichen Leitungsdiensten dann überhaupt noch zur Verantwortung gezogen werden“. Der Kirchenrechtler Thomas Schüller kritisiert: „Für die Opfer sexualisierter Gewalt ist dies ein Schlag ins Gesicht, weil sie wieder den Eindruck gewinnen müssen, dass niemand für seine Verfehlungen zur Rechenschaft gezogen wird.“

...

<https://www.rnd.de/politik/missbrauchsskandal-bei-der-katholischen-kirche-warum-der-papst-den-ruecktritt-von-erzbischof-hesse-HBKJZ2QNPI3ORIYSSSTL6AURWA.html>

Zuletzt geändert am 16.09.2021